Este jueves 25 de julio y en una emotiva ceremonia, la familia de Gladys Marín hizo entrega del acervo bibliográfico de la líder política a la Biblioteca Nacional de Chile.

La presentación de esta donación estuvo encabezada por María Soledad Abarca, directora de la Biblioteca Nacional, y Nélida Pozo, directora del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, quienes fueron acompañados por los hijos y hermanas de Gladys Marín en representación de su familia y el presidente del Partido Comunista de Chile, Lautaro Carmona, junto a una delegación de las JJCC y cercanos.

Álvaro Muñoz, hijo de la emblemática presidenta del Partido Comunista, resaltó el gesto democrático de la entrega de este valioso material para ponerlo a disposición del país cuando se va camino a los 20 años de la desaparición física de la lideresa:

"Si es que el discurso nuestro es que Gladys pertenece al pueblo y ella lo reivindicó hasta lo último de su vida, esto, el patrimonio de nuestra madre, también pertenece entonces al pueblo", sostuvo señalando que ahora podrá quien quiera conocer su colección y apuntes personales, en un lugar adecuado para su conservación.



Por su parte, Nélida Pozo agradeció la concesión de la familia indicando que hay una tarea muy importante en resguardar este legado:

"Creo que está en el sentido más profundo de lo que Gladys hubiese querido con su patrimonio. Nos honra y también lo asumimos con mucho compromiso. Nos compromete a cuidarlo, protegerlo y difundirlo ampliamente a todo quien quiera acercarse al pensamiento, a la vida y sobre todo a las luchas que dio Gladys durante su vida».

La directora de la Biblioteca Nacional, María Soledad Abarca indicó que será una alegría, luego de completados los procesos bibliotecarios, el "conocer mucho más de ella y además que la puedan conocer las futuras generaciones":



También señaló que mientras se digitaliza una parte de estos archivos, las y los investigadores pueden acceder al material para hacer citas y otros usos afines durante la ejecución de ese proceso.

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, precisó que en este evento se dio testimonio de una importante dimensión de la histórica dirigenta en el hecho de compartir y

socializar su acervo bibliográfico.

"Está abierto a todos quienes quieran venir a conocer un texto, a consultarlo, a leerlo y es el lugar más correcto toda vez que Gladys en su absoluta condición de comunista -Secretaría de las Juventudes, diputada, encargada de la Dirección clandestina del Partido, Secretaria General, primera presidenta- concebía esa condición como representante de un instrumento en servicio de la la lucha del pueblo".



"Es una ceremonia que reúne todas las virtudes, es muy emocionante para quienes asistimos y lo será para quienes el día de mañana puedan materializar una cercanía leyendo un libro o un subrayado de ella», expresó el timonel del PC.

 $\underline{http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2024/07/WhatsApp-Video-2024-07-29-at-6.51.18-PM.mp}_{\textit{A}}$

http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2024/07/WhatsApp-Video-2024-07-25-at-6.40.05-PM.mp4

229,232 total views,

8 views today